

**Ausschussmitglied Zachow** erkundigt sich bezüglich des Sachstandes der Fertigstellung des Spielplatzes Merler Keil und fragt nach, wann dieser der Öffentlichkeit zur Nutzung übergeben werden soll.

Die Verwaltung informiert, dass der Spielplatz ursprünglich Ende September / Anfang Oktober dieses Jahres eröffnet werden sollte. Aufgrund diverser Schwierigkeiten der am Bau des Spielplatzes beteiligten Firmen konnte die Errichtung bisher noch nicht abgeschlossen werden. Jahreszeit- und witterungsbedingt wird sich die Eröffnung in das Jahr 2019 verschieben.